

Gerichtsverfahren gegen ehemalige Porsche-Vorstände

Das Oberlandesgericht Stuttgart wird gegen den früheren Porsche-Chef Dr. Wendelin Wiedeking und den ehemaligen Porsche-Finanzvorstand Holger Härter das Hauptverfahren eröffnen. Den beiden Managern wird Marktmanipulation im Rahmen der 2008 angestrebten Übernahme von Volkswagen vorgeworfen.

Die Porsche Holding SE, die nicht verfahrensbeteiligt ist, hat die Vorwürfe stets bestritten. Auch das Landgericht Stuttgart hatte die Eröffnung des Hauptverfahrens abgelehnt. Gegen diese Entscheidung hat die Staatsanwaltschaft nun erfolgreich Beschwerde beim Oberlandesgericht eingelegt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

